

## Jahresbericht 2021

- Der Vorstand VIBR traf sich im Vereinsjahr 2021 zu 10 Vorstandssitzungen. Vorstand: Gregor Muntwiler, Präsident; Käthi Grossenbacher, Aktuarin; Susann Ziegler, Kassierin; Kurt Keller, Webmaster; Sara Schaffner und Jannice Vierkötter. Sara Schaffner wird auf Ende 2022 aus dem Vorstand austreten.
- Das Weihnachtskomitee (Margrit Flückiger, Ruedi Moser und Susann Ziegler) tagte nur
- Mitgliederzahl Stand 31.12.2021: 38 Mitglieder
- Rümelinsplatz 1: Das Gastrounternehmen "Alhambra World AG" war als Nachfolge von Holy Cow im Gespräch (Jahresbericht 2020). Eine Baueingabe und das Konzept wurden publiziert und von uns begutachtet. Es sollte auf Herbst 21 eröffnet werden, wozu es nie kam. Im Moment (Stand 15.2.2022) ist die Installierung einer Post im Gespräch. Der Kontakt zu Nestor-Immobilien funktioniert.
- Folgende Geschäfte haben geschlossen
  - Zeronove (Mode, Conceptstore), Gerbergässlein (Nachfolge unbekannt)
  - Dieter Joerin (Japanisch Wohnen), Gerbergässlein
  - Hayanna, Lebensmittel, Gerbergässlein
  - Spielegge und Bree am Rümelinsplatz haben gezügelt infolge Hausumbau
  - Forum Suisse Group (Betten, Büromöbel), Rümelinsplatz
- Geschäftseröffnungen:
  - + Sanée GmbH, First und Secondhand Boutique, Gerbergässlein
  - + freshUP: nach dem Todesfall von Manuela Probst übernimmt EJ
  - + Japanisch Wohnen Concept Store, Michelle Heer, Gerbergässlein
  - + Pink Travel, Rümelinsplatz
  - + Rest. Grünpfahl: Wechsel von Fam. Kilic zu Imam Cabuk
- Umbau Rümelinsplatz: Laut Baudepartement könnte der Umsetzungsbeginn 2024 sein. Diese Einschätzung besteht, falls der Grossratsbeschluss im Frühjahr 2022 und keine Einsprachen während des Baubewilligungsverfahrens erfolgen. Das Baudepartement schätzt es folgendermassen ein: "Zum einen gibt es immer noch keinen Grossratsbeschluss und mit dem nun angekündigten Referendum durch Herrn Strub und dem Verein «Aktion Basel-Riehen Grün statt Grau» kann zum anderen die Umsetzung, falls es sie dann überhaupt noch geben sollte, in eine momentan nicht einschätzbare Ferne rücken".
- Für die ausfallende Fasnacht 2021 halfen wir bei der Aktion "lebendige Schaufenster" mit. Gregor Muntwiler stellte seine Galerie für eine grosse Benefiz-Ausstellung zur Verfügung.
- Aktion Grün: Erneut unterstützen wir die GeschäftsinhaberInnen beim Pflanzen und Dekorieren: Pflanzen und Blumen haben die Strassen gesäumt. Es könnte blumiger sein!
- Gässli Filmfestival verteilte Filmemacherplakate für die Schaufenster in eigener Regie.

- Der zum zweiten Mal organisierte Teppichsound unplugged mit 27 Bands war ein voller Erfolg. Vor allem das Wetter hat sich von der besten Seite gezeigt, das Schlusskonzert/Jam-Session auf dem Rümelinsplatz hat viele Besucher angezogen. Neu hat uns im OK die Musikerin Heidi Gürtler begleitet. Wir bedanken uns beim Graphiker Martin Sommer für seine Gestaltung der Plakate, bei allen grosszügigen SponsorInnen, bei allen HelferInnen und BetreuerInnen und vor allem bei allen MusikerInnen, die aufgetreten sind. Die 3. Ausgabe ist gleich nach Schluss in Planung gegangen.
- Die Aktion Ypsilon (Weihnachtstöpfe) und Weihnachtswunschbaum beim Brunnen 2021 waren ein grosser Erfolg. Sowohl am Radio wie in der Zeitung wurde schweizweit darüber berichtet, einzig der Name Instandbelebung Rümelinsplatz VIBR wurde nirgends erwähnt. Wir beschlossen, im Jahr 2022 eine eigene Pressemitteilung mit uns VIBR als Organisator herauszugeben.

Wiederum sponserte uns der Verein "Basler Weihnachten". Die IWB unterstützte uns auch tatkräftig bei der Einrichtung der Beleuchtung. Einen herzlichen Dank gilt Ruedi Moser für die Organisation, Margrith Flückiger, Susann und Max Ziegler Annen, Kurt Keller, Rolf Brodbeck, Sara Schaffner und Gabrielle Gysin, Monika Waser, Käthi und Marco Grossenbacher Iseli, Ralf Schlegel, Gregor Muntwiler und EJ. Einen Dank geht auch ans Unternehmen Mitte für die Aufbewahrung der Leuchten und Tafeln und weiteren Geschäften für das Einfädeln der Bändeln am Wunschzettel. Die Guetzliverteilung als Geschenk an die KundInnen wurde wiederholt. Der Helferabend wurde als Coronamassnahme abgesagt. Zum Auftakt der Weihnacht wurde der Surprise-Chor engagiert. Wegen des kaltnassen und garstigen Wetters wurde der Standort unter die Sonnenstoren von Surprise verschoben – geplant wäre der Standort beim Brunnen des Rümelinsplatzes gewesen. Infolge dieses Wetterpechs kamen nur wenige Leute in den Genuss der Vorführung.

## Aussichten für das Jahr 2022:

- Aktion Grün ab April/Mai
- Teppichsound unplugged am Samstag, den 25. Juni 2022 von 11:00 bis 16:30
- Wunschbaum und Weihnachtsdekoration ab 24. Nov. 2022
- Erneuerung unserer Webseite
- Auswertung der Wunschzettel

Gregor Muntwiler Präsident VIBR März 2022